
Compte rendu de la Réunion de Comité du Vendredi 3 Février 2017
à 20H30 au Club House

Présents     : Carine Breton, Alain Nowak, Thomas Jacquet, Gilbert Fleury, Stéphane Ponchaux, 
Julien Coconi

Excusé(e) : Natahalie Milon, Sébastien Legay, Jacky Caron, Pascal Audouin

Invité : Maxime Lemaire

ORDRE DU JOUR 

1) Approbation du Compte rendu de la réunion de Comité du Vendredi 03 Février
2) Assemblée Générale de l'USC
3) Compte rendu Comité Directeur USC 
4) Compte rendu Assemblée Générale du CDOT
5) Compte rendu Assemblée Générale de la Ligue de Picardie
6) Ecole de Tennis 

- Mutuelle
- Formation AMT
- Arbre de Noël
- Point de mi-saison avec Maxime Lemaire

7) Subventions
8) Magasins partenaires :

- Lots
- Raquettes tests

9) Sponsors
10) Animations

- Réservations Février
- Doubles surprises
- Tenues équipes et tenues Club
- Loto
- Sortie Roland Garros
- Fête du Tennis
- Fête du Club
- Patinoire
- Brocante
- Galette à Aventura Park
- Machine à Balles
- Tournoi Double Mixte

11) Formations
- Défibrillateur
- JAT2

12) Championnats et tournois
- Tournoi Interne
- Championnat jeunes
- Championnats 10 ans et moins
- Championnats Seniors
- Equipe Seniors +
- CDOT
- Raquettes CDOT Juniors et Seniors
- Arbitrage



13) Travaux :
- Dossier Mairie
- Borne de validation
- Bâches
- Démoussage
- Chauffage du Club
- Aménagement local informatique
- Aménagement Club House
- Achat de brise vues

1) Approbation du Compte rendu de la réunion de Comité du Vendredi 03 Février : 

Le compte rendu de la réunion de Comité du Vendredi 03 Février est approuvé à l'unanimité.

2) Assemblée Générale de l'USC : 

L'Assemblée Générale de l'USC se tiendra le Vendredi 17 Février à 20h30 à la Salle des Fêtes.  Le 
Tennis devra être représenté par 7 de ses adhérents. Julien Coconi, en vacances à cette date, ne 
pourra y participer.  Thomas Jacquet,  Carine Breton,  Gilbert  Fleury,  Jacky Caron,  Alain Nowak 
seront présents. Patrick Carrel y assistera très probablement. Un autre adhérent sera sollicité afin 
d'atteindre le nombre de représentants souhaités.

3) Compte rendu Comité Directeur USC : 

Un Comité Directeur de l'USC s'est tenu le Vendredi 16 Décembre : 
2 sessions de formation aux premiers secours ont été organisées par l'USC en 2016.
2016 a été l'année du 75 ème anniversaire de l'USC, au cours duquel les médailles de la ville ont 
également été remises.
Les associations disposeront en 2017 d'une nouvelle salle pour leurs réunions,  dans le nouveau 
bâtiment de la police municipale, sur l'ancien site Poclain. 
La construction de la Salle des Arts Martiaux et des Sports de Combat débutera en 2017 (montant  
des travaux : environ 4,5 millions d'euros)
En 2017, le dossier USC de demande de subvention connaîtra quelques modifications : plus de 
poids  pour  les  écoles  de  sport,  ré  équilibrer  la  répartition  compétition  –  loisir,  récompenser  le 
civisme de l'association...
L'enveloppe globale de la subvention de la mairie pour les associations sportives devrait avoisiner 
les  180  000  €.  Pour  les  dossiers  201,  le  Tennis  termine  sur  la  première  marche  en  terme 
d'implication dans la vie associative avec le cyclo, le bushido, les randonneurs et le rugby. EN terme 
de  kilomètres  athlètes,  nous  sommes  5èmes.  En  terme  de  nombre  de  licenciés,  nous  sommes 
deuxièmes avec 400 licenciés. Nous avons été dépassés par le foot, qui est passé en 2016 de 391 à 
507 licenciés ! Le tennis bénéficiera donc de 5,62 % de la subvention municipal (6ème place) Le 
Podium : 1 – foot -12,02% ; 2 – Hand  11,01 % ; 3 – Rugby 9,75 %.
La mairie procédera en 2017 à la vérification des comptes de 4 associations : Basket, BMX, Karaté 
et Football. 
Un site Internet et une page FaceBook de l'USC sont en cours d'élaboration.



4) Compte rendu Assemblée Générale du CDOT du 08 Décembre 2016 à Montataire :

Le Président du CDOT a souligné la baisse généralisée du nombre de licenciés. Dans l'Oise, 380 
jeunes de moins sont licenciés depuis Novembre 2015.Cela impacte les finances des clubs. 
En terme de subventions : la carte Cursus et les subventions CES également. Les subventions du 
département  vont  perdurer  et  l’enveloppe  2017  devrait  être  similaire  à  l'enveloppe  2016. 
L'enveloppe CNDS est en hausse de 1%. 
Élections des délégués de l'Oise à la FFT : élection importante avec deux listes en présence, celle 
soutenant JP DARTEVELLE et celle soutenant A. GRAMBLAT. C'est Bernard PAUTAS, soutien 
de JP DARTEVELLE qui est élu par les membres du CDOT. 
Le Conseiller  Sportif  Départemental  rappelle  la  créations  de  la  licence  Découverte,  pour  toute 
personne non licenciée depuis au moins 3 ans, valable 3 mois. 
Le Président de la ligue indique que la ligue de Picardie telle que nous la connaissons va disparaître 
en 2017. La fusion sera effective au 01 Octobre. Le département du Nord compte 32 000 licenciés. 
Le siège de la nouvelle ligue sera à Marcq en Bareul. Tout le personnel sera conservé et un Pôle 
Espoir devrait rester à Amiens. 

5) Assemblée Générale de la Ligue de Picardie, le 15 Janvier 2017 à Amiens     :   

Julien Coconi tiens à remercier Patrick Carrel pour sa présence à cette Assemblée Générale, malgré 
une programmation compliquée (un dimanche matin, à 09h00, à Amiens) et l'organisation de la 
première journée des raquettes FFT Juniors à Crépy en Valois le même jour à 14h00. Merci pour 
tout Patrick. 

Intervention du Président de la Ligue : 
- Contexte international

France a perdu vice présidence à AITF
La Coupe Davis est très critiquée. Certains fédérations voudraient jouer en terrain neutre.
Exigence accrue des joueurs. FEDERER crée une LaverCup.. 

- Élections FFT
196 délégués éliront les 32 membres du Conseil Supérieur du Tennis et les 16 membres du Comité 
exécutif FFT. Trois candidats à la Présidence sont en lice. 
– Modernisation Roland Garros ; 
Travaux redémarrés depuis 04/10/2016. Décision du TGI 10/11/2016 et jugement en appel le 15/12 
pour rejeter requête héritiers FOURMIGE sur les serres. (Depuis, cette requête a été rejetée et les  
travaux ne devraient plus être interrompus.)
Calendrier arrêté : 2018 courts 7, 9 et 14 (2.200 places) ; 2019 court CHATRIER sans toit  + court 
Serres ; 2020 CHATRIER avec toit.
 – Effectifs FFT
Pointe en 2009 1,134 M licenciés : mais 2016 1,039 (1,052 en 2015 et 1,085 en 2014)
Turn over de 30% par an des licenciés. La question de la fidélisation se pose dans tous les Clubs. 
La MBA marge brute autofinancement baisse et mauvaise compréhension que RG essentiel finances
– Open international Handisport
Du fait de l’abandon de la prise en compte par le TC Rue en Crotoy, la ligue a dû prendre en charge  
la compétition en septembre 2016 sur Amiens (budget 121 K€). 6 des 7 meilleurs joueurs du monde 
ont participé.
– Divers 
Performances Lilian MARMOUSEZ, Clément CHAUVIN ; Johanna LESAGE Lucie WARGNIER 
(blessée)  Olivia  CAPPELOTTI  championne  monde  vétéran  et  équipe  dames  +45  ans  Rully 
championne France pour la deuxième fois.
- Rapport d'activités : 



Licenciés Picardie 25.508 contre 28.887 en 2010 soit – 3,59%
Plus de 8.000 joueurs classés et 2.000 joueuses classées
Formation en 2016 de 13 JA2 et 13 JAT2

- Rapport financier 
Aides aux clubs par la Ligue 41.447 € : une centaine de clubs ont été aidés. La FFT a également 
attribué directement 86.633 € à 17 clubs

Tous les rapports ont été approuvés à l’unanimité sans vote à bulletin secret. 

6) Ecole de Tennis   :

      Mutuelle : 
Depuis Janvier 2016, tout employeur doit proposer une mutuelle  ses salariés. Nous avons souscrit 
un contrat chez le Crédit Mutuel. L'année dernière, tous nos salariés y avaient renoncé car déjà 
couverts par un contrat. Les dossiers d'adhésion ont été envoyés à nouveau à tous nos salariés en 
Janvier 2017 par J. Coconi. Deux courriers de renonciation ont déjà été reçus. 

Formation AMT :
Laure et Enzo ont brillamment réussi l'examen écrit. L'examen pratique se déroulera le 12 Mars. Ils 
seront accompagnés par un groupe de 3enfants niveau Rouge, « recrutés » avec l'aide de Maxime. 
Nous tenons ici à remercier les parents de Lucas, Kilan et Thomas. Une petite récompense sera 
attribuée à ces enfants. 

Arbre de Noël :
Très  bon  retour  sur  la  journée.  Les  sachets  de  bonbons  plaisent  toujours  autant.  Opération  à 
renouveler  l'année  prochaine,  avec  une  animation  spéciale  Noël  en  complément  (Père  Noël  au 
Club...)

Point de mi-saison avec Maxime Lemaire :
Un point de mi-saison a été fait avec Maxime le Mardi 31 Janvier. L'Ecole de Tennis fonctionne très 
bien. Nous n'avons quasiment aucun retour négatif. Les groupes compétition rassemblent des jeunes 
très motivés.  Cette année,  certains groupes ont trois  fois une heure et  cela pose des problèmes 
d'organisation aux parents. Nous réfléchirons l'année prochaine à des groupes compétitions jeunes 
de 2*1h15 ou 2*1h30. Une priorité de l'année prochaine sera également l'organisation de Plateaux 
Couleur  dans  le  cadre  de la  réforme Galaxie  Tennis.  Nous avons évoqué l'organisation  de  ces 
journées plusieurs fois, sans les mener au bout. Nous devons y arriver l'année prochaine.  D'autant 
plus  que,  nos  jeunes  compétiteurs  (pas  tous!)  matchent  globalement  assez  peu.  Les  AMT en 
formation, Laure et Enzo, sont présents tous les vendredis soirs en séance encadrée avec Maxime.  
Les entraînements compétitions Hommes et Femmes fonctionnent également très bien : il semble 
que nous tenons cette année une très bonne formule à renouveler l'année prochaine. 

Arrivée de Carine Breton à 21h20.

7) Subventions     :  

Le dossier de demande de subvention municipale a été déposé.
Le  dossier  de  demande  de  subvention  AVSL  (Département)  a  été  déposé  et  sera  étudié  en 
commission en Mars. Le dossier de subvention (CNDS) état va être à préparer dans les semaines à 
venir. 



8) Magasin partenaire   :

Lots : 
Nous avons reçu les brise vue et des supports de communications (afichés dans le Club House) mais 
nous n'avons pas encore reçu les kits de lots prévus au contrat : gourdes, lunettes..

Raquettes tests :
Nous avons reçu 3 raquettes Tecnifibre en test : T Flash 285 et T Fight 295 pour les Hommes, T 
Rebound 275 pour les Femmes. L'essai de ces raquettes est ouvert à tous les adhérents. Le matériel 
est à solliciter auprès de Maxime Lemaire. Nous allons essayer de solliciter auprès du fournisseur 
deux raquettes complémentaires, des modèles Juniors d'entrée à la compétition (T Flash 265 et T 
Fight 265). 

9) Sponsors   :

Un grand  Merci  à  Hervé  Milon  qui  nous  a  à  nouveau  amené  3500  €  de  sponsoring  en  deux 
sponsors ! 

     10 ) Animations : 

Réservations Vacances de Février :
Il n'y aura a priori pas ou très peu de stages organisés par les moniteurs durant les vacances de 
Février. La MJC et la mairie ont réservé plusieurs créneaux : 
Mairie : 1 terrain 23 et 24 février de 14h00 à 16h00
MJC : 1 terrain : le mardi 14/02 au matin 10h00 à 12h00, le jeudi 16/02 mardi de 10h00 à 12h00, le 
mardi 21/02  de 10h00 à 12h00, le mercredi 22/02 matin de 10h00 à 12h00, le mercredi 22/02 après 
midi de 14h00 à 16h00. 

Doubles surprises : 
L'animation doubles surprises est confirmée sur la Journée du Samedi 01  juillet et sera suivie par la 
Fête du Club. 

Tenues équipes et tenues Club :
Dans le cadre du Contrat avec Tecnifibre et Intersport, le Club s'engage à réaliser une opération 
textile régulière : nous devrions cette année proposer une veste ou un sweat à capuche avec le logo 
du Club. Maxime prendra contact avec le représentant de Tecnifibre pour un rendez-vous au Club 
afin de sélectionner le modèle.
Les équipes Féminines souhaitent également avoir une tenue pour les matchs de championnat d'été. 
D'autres fournisseurs que Tecnifibre ont été consultés dans la mesure où les modèles proposés par 
Tecnifibre ne satisfont pas les joueuses. Cependant, il semble compliqué au Comité de ne pas passer 
par Tecnifibre pour cette opération.

Loto :
Samedi 16 Septembre 2017. Pas d'avancée depuis la dernière réunion. 

Fête du Tennis :
L'animation « Fête du Tennis »,  opération portes ouvertes dans les Clubs,  soutenue par  la FFT, 
pendant le tournoi de Roland Garros ne sera pas renouvelée cette année.



Fête du Club :
Sauf changement, la date retenue est toujours le 01 Juillet 2017.

Patinoire :
L'animation a rassemblé plus de 100 participants le 30 Décembre : un record !

Brocante :
Pas  d'avancée.  L'idée  d'une  brocante  intra  adhérents  pour  vente  de  raquettes  notamment  est 
soulevée. Nous verrons comment organiser cela : communication au Club ou sur le Web... 

Soirée Galette à Aventura Park :
90  inscrits  environ.  Cette  animation  fonctionne  très  bien.  Merci  Sébastien.  C'est  ce  type 
d'animations qui doit permettre au Club de souder et fidéliser ses adhérents.

Machine à Balles :
L'achat d'une machine lance-balles est abandonné. Cependant, l'idée de location d'une telle machine 
sur une journée est retenue par le Comité. Stéphane Ponchaux se renseignera sur la faisabilité d'une 
telle opération.
Tournoi Double Mixte :
Me tournoi interne de doubles mixtes, initialement prévu début février est reporté à la première 
semaine de Juin, avant le tournoi Jeunes et après les championnats par équipe. 

11) Formations   :

Utilisation du défibrillateur :
L'association « Un défi pour la Vie » ne propose plus cette formation. La protection civile, la Croix 
Rouge et les Sauveteurs de l'Oise la proposent quant à eux. Cette formation sera proposée à nos 
moniteurs, aux membres du Comité et à nos adhérents dans la limite des places disponibles, un 
Vendredi en Mars à 20h00. 

JAT2 :
Maxime Lemaire est inscrit à la session de formation de l'Aisne, Pascal Audouin dans l'Oise.

12) Championnats et tournois   :    

Tournoi Interne :
Les résultats ne sont pas saisis à ce jour. Les difficultés de saisie ont été remontés aux services  
informatiques de la Ligue et de la FFT. 

Championnat Jeunes :
12 équipes  seront  inscrites  en  2017 :  Chez  les  filles,  2  équipes  13/14ans.  Chez  les  garçons,  3 
équipes 1112, 1 équipe 13/14, 1équipe 15/16, 2 équipes 17/18, 1 équipe 7/8 orange, 1 équipe 9/10 
orange et une équipe 9/10 vert. Les championnats jeunes débutent le 05 Mars. Les compositions 
d'équipes sont affichées dans le Club House. 

Championnats Seniors :
Ils se dérouleront du 23 avril au 28 Mai. 7 équipes Hommes (dont deux en régional et une en pré 
régional)  et  3  équipes  Femmes  (dont  une  en régional  )  sont  engagées.  Les  inscriptions  sont  à 
adresser  par  mail  à  Maxime,  maxime-lemaire@hotmail.fr,  avant  le  01  avril.  Une  réunion  de 
lancement des championnats se tendra le Vendredi 07 Avril. 

mailto:maxime-lemaire@hotmail.fr


Equipe Seniors + :
Les compétitions Caren et Sueur suivent leurs cours. Les conditions hivernales n'ont pas épargné les 
organismes et les effectifs sont décimés par les blessures... 

Championnat Individuel CDOT :
Le championnat en est aux 3èmes séries. Le Club accueillera un Tableau Final du 05 au 26 Mars 
2017. (entre 15 et 20 matchs). 

Raquettes CDOT Juniors et Seniors :
Deux équipes de raquettes Juniors étaient initialement engagées. Une équipe a finalement déclaré 
forfait. L'autre équipe s'est qualifiée pour les finales départementales à Lamorlay mais s'incline en 
demi-finale et termine finalement à la troisième place : un grand bravo tout de même à nos jeunes 
compétitrices !

Arbitrage :
Plusieurs guides complets de l'arbitrage ont été commandés et sont disponibles sur demande au 
Club. 

14) Travaux     :  

Dossier « Mairie » :
En raison du montant de subvention élevé attribué par le Conseil Départemental à la Mairie pour la 
réalisation  de  la  Maison  des  Arts  Martiaux,  il  sera  compliqué  d'obtenir  une  subvention  du 
Département pour le Tennis en 2017. La Mairie devrait donc prendre en charge cette année dans son 
budget l'amélioration de l'éclairage des courts 6 et 7 ainsi que l'aménagement du passage entre le 
court 5 et le Club House. Les courts en surface tout-temps seront financés par le Club, par une 
convention avec la Mairie, si leur réalisation est validée par la prochaine Assemblée Générale. 

Bâches :
La tempête de Janvier a aggravé l'endommagement des bâches latérales du court n°6. Un dossier de 
déclaration de sinistre complet a été établi par la Mairie. Ce dossier contient aussi la réparation du 
grillage du court n°3, tordu par le vent.

Démoussage :
Les courts extérieurs sont envahis par la mousse. Le démoussage a été très mal réalisé en 2017 et la 
situation est très inquiétante, d'autant plus que les championnats jeunes débuteront le 05 Mars. La 
Mairie a indiqué avoir prévu de sous-traiter  ce démoussage cette année.  Nous allons également 
demander un devis de notre côté, afin que les courts soient opérationnels et en sécurité le plus tôt 
possible. En fonction du devis, nous envisagerons un pré financement des travaux par le Club lui 
même. 

Chauffage :
Le chauffage du Club House est en panne. A signaler à la mairie.

Aménagement local informatique :
Maxime a commencé à vider le local informatique. Nous allons y aménager un petit bureau.

Aménagement Club House :
Nous évoquons également la possibilité d'agrandir le Club House et de le rendre plus convivial. 
L'agrandissement consisterait en un prolongement entre les courts 5 et 7, avec un point de vue sur 



les 3 courts couverts. Maxime consultera un architecte en cours Collectif Adulte pour une étude de 
faisabilité et d'impact financier de ce projet.

Achat de brise vues :
Des brise-vues ont été arrachés par la tempête. L'achat de deux brise-vues complémentaires est 
validé par le Comité. 

Points divers ; 

 Julien Coconi relancera la société SMC pour la fourniture de 50 badges d'accès. Gilbert n'en 
a plus aucun en stock.

 Thomas Jacquet relancera les moniteurs quant au paiement de leurs réservations dans le 
cadre de leur activité libérale. 

 Maxime Lemaire donne très peu d'heures de cours particuliers chaque semaine et  trouve 
quelque peu déséquilibré de devoir payer le même forfait que l'autre moniteur qui a une 
activité libérale sur les terrains du club. 

 Maxime Lemaire sollicite la possibilité d'avoir un virement permanent à date fixe chaque 
mois. Cela est validé par le Comité. 

Fin de la Réunion : 23h45

       Le Président, Julien COCONI  La Secrétaire, Carine BRETON


